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Ecoutez  Maya  Khadra,  journaliste  libanaise  travaillant  en
France :
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Voilà où nous en sommes : clientélisme, traîtrise, intérêts,
couardise, lâcheté, prétention, arrogance, suffisance, dédain,
une bonne partie des politiques ont laissé gangrener la France
avec ce cancer qu’est l’islam.  L’islamisme est la réalité,
l’islam qu’on nous présente n’est que la façade.

Combien de temps va-t-on le dire, le redire, le répéter : la
France est en danger ! Y-a-t-il des oreilles pour entendre,
des yeux pour voir, un esprit sain pour analyser ?  Ces gens
aiment-ils leurs enfants ou vont-il les sacrifier comme on
les sacrifiait sur l’autel de Baal ?

 

Macron aime parader  à Marseille  avec les milliards qu’il
prend  dans  la  poche  des  Français.  Il  aime  prononcer  des
discours, le dernier en date aux Invalides devant la dépouille
de notre Bébel. Je ne commenterai pas son discours creux et
terne.  Toutes  les  occasions  sont  bonnes  pour  que  Jupiter
brille de mille soleils. Ce type ne manque pas d’air. Toute
honte bue, il fait l’éloge de Jean-Paul Belmondo, ce même
Jean-Paul  qu’on  aime  car  un  homme  du  peuple,  un
franchouillard  :  tout  simplement  un  Français.  Ces  mêmes
Français, Macron les a insultés, fustigés, stigmatisés : pas
très progressistes à son goût ; c’est à se demander  s’il ne
faisait  pas  l’oraison  de  cette  vraie  France  afin  de  nous
suggérer la fin d’une époque en l’imprimant au fond de nos
pensées. Il a traîné dans la boue notre France « crime contre
l’humanité »,  qui travaille, qui souffre et paie ses impôts
sans  mot  dire.   Ce  champion  de  l’Élysée  veut  museler  ce
peuple,  tout en laissant libre cours aux zones de non droit
sans être inquiétées ; on l’a vu durant le confinement. Le
comble, il envoie son ministre de l’intérieur clamer sur un
ton impérieux : pas de zone de non droit sur le territoire
national ! Ah bon ! Qu’on est bête on croyait que…

.



C’est  ça  notre  «  président  ».  Mais  où  sont-ils  partis
chercher ce nombriliste ? Où ont-ils cherché ses prédécesseurs
qui  ont  enfoncé  le  pays  mandat  après  mandat  !  Comment
comprendre la pancarte : France à vendre ; car c’est de ça
qu’il  s’agit  :  des  pans  du  pays  tombent  entre  les  mains
malfaisantes de l’islam et l’autre de se pavaner avec ses
discours creux. Hâbleur, vantard, prétentieux, arrogant, ce
type nous met dans le mur en explosant le compteur.  Ecoutez
l’analyse de cette journaliste qui sait ô combien de quoi elle
parle. Sur les sites patriotes beaucoup sont au fait, mais il
est intéressant de faire visionner cette vidéo criante de
vérité, de réalités, réalités dont Z n’arrête pas de marteler
afin que des ignorants de l’audiovisuel  qui philosophent
matin  et  soir  arrêtent  de  nous  débiter  leur  verbiage
empoisonné. Et c’est lui le diffuseur de haine ! Beaucoup de
personnes  haut  placées  ont  perdu  honneur,  dignité  et
humanité ; surtout le sens du jugement et du patriotisme,
précipitant  la  France  du  haut  de  ses  lumières  vers  les
ténèbres islamiques. Tout ça au nom de la tolérance.  Et
quelle tolérance qui ne se comprend que comme une faiblesse
nationale  qui  signe  notre  disparition.  Darmanin  s’est
précipité pour dissoudre GI, son amour propre ayant pris un
coup sérieux. Il faut dire que des frontières ouvertes à tout
vent : covid et immigration ça fait désordre.

Non,  croyez-moi,  ce  n’est  pas  le  covid  qui  occupe  mes
craintes, mais l’islamisation galopante de la fille aînée de
l’Église, de l’héritière de la culture greco-romaine.

Il y aura du ménage à faire en espérant que 2022 dotera la
France d’un vrai chef, un vrai président – je ne ferais pas
d’écriture inclusive – qui pansera ses plaies et arrêtera
cette hémorragie « exponentielle ».  Je n’en vois qu’un
seul quoiqu’on en dise ! Z


